

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Hospitalidad Santa Teresa

Lo que haga tu mano derecha que no lo sepa la izquierda. Esto es lo que ocurre en San Antón con varias sociedades que tienen por ideal el amor al prójimo, al desheredado, al desvalido.

El culto Maestro Nacional don Feliciano Sánchez supo hacer un acertado resumen de la vida de tan popular Barrio, en su elocuente discurso de ayer, con motivo de la colocación de la primera piedra para el edificio que esta benéfica institución va a construir.

El acto resultó mucho más solemne de lo que se esperaba, pues en verdad que San Antón tenía que saldarse una deuda con su ilustre y buen hijo don José Jiménez Blechmit, fundador de esta Hospitalidad y por eso quiso asociarse a esta gran festividad.

La bendición de la piedra fue hecha por el Sr. don Francisco Cavero, en representación del Excmo. Sr. Obispo de la Diócesis, terminada la cual don José Mediavilla, teniente de Alcalde, efectuó su colocación en nombre del Excmo. Sr. Alcalde de Cartagena.

El señor Jiménez Blechmit, profundamente emocionado, pronunció un sentido discurso diciendo que el lema que siempre le guió fue el de caridad y amor al prójimo. Hace historia de su incomparable obra, dando alientos a sus compañeros de directiva para que sigan en sus puestos con el entusiasmo de antes y finalmente da las gracias a todas las autoridades y numerosa como distinguida concurrencia.

Después don Feliciano Sánchez, como ya decimos, usó de la palabra para poner de relieve la hermosa y admirable obra del Sr. Jiménez y dedicó grandes elogios al caritativo Barrio de S. Antón.

Finalmente, después de la firma del acta correspondiente, todos los invitados pasaron a los locales de la Hospitalidad, donde fueron espléndidamente obsequiados.

Nuestra más cordial y sincera felicitación a los señores J. Blechmit, Pina, Escudero, Aracil, Sevilla, Rosas, López y demás componentes de tan caritativa Institución, con el deseo de que todo le sean facilidades y pronto terminen con el magnífico edificio cuya primera piedra se colocó en la mañana del día de ayer.

La función benéfica de mañana

Brillantisima promete resultar la función benéfica del soldado y marinero mutilado en la guerra de Africa que se celebrará mañana noche en el Teatro Circo.

Las invitaciones pueden recogerse en el kiosco de la plaza de San Sebastián.

Además del programa que anunciamos el sábado, la banda de Infantería de Marina efectuará la sinfonia en el escenario.

NOTA IMPORTANTE.— Al repartir a los cuerpos de la guarnición las localidades han sufrido extravío los billetes correspondientes a la fila 4.ª números 5, 7, 9 y 11 y de la 6.ª los números 1, 3, 5 y 7.

Dichos billetes quedan nulos.

En tercera plana original es de interés.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De su casa de la Palma ha regresado Doña Consuelo Salmerón Viuda de Escámez y su bella hija Consuelito.

—De Jerez ha regresado el Excelentísimo Sr. Don Francisco Barreda Miranda.

—A Madrid han marchado el Vice Cónsul de Dinamarca Don Justo Aznar Pedreño y su bella esposa doña María Salmerón.

—Salió para Madrid la bellísima señorita Amelia Portela.

—De sus posesiones de la Aljorra han regresado doña Milagros Bohigas, Viuda de Pascual de Riquelme, su hijo don Mariano y su bella esposa doña Margarita Barreda.

—De Alhama (Murcia) ha regresado el ilustrado comandante de Infantería don Oscar Nevado.

—Han marchado a Madrid don Fabriciano Martín y su distinguida esposa.

—A Cuevas (Almería) el joven don Miguel Nieto.

NOTAS VARIAS

Ha dado a luz con toda felicidad una preciosa niña doña Francisca Navarro, esposa del escribiente del Arsenal don Delfín Martínez.

Tanto la madre como la recién nacida se hallan en un perfecto estado de salud.

Nuestra felicitación a los dichosos padres, y abuelos.

ENFERMOS

Se encuentra mejorado de su enfermedad D. Juan Munuera.

Quejas del vecindario

Los vecinos de Cartagena y no de una calle sino de muchas se nos quejan de la forma en que se efectúa el riego de la población, pues ocurre que llevándolo a cabo a las primeras horas de la mañana y regando las baldosas, cuando los vendedores tanto de leche como de otros artículos suben a los pisos ponen las escaleras completamente llenas de barro. Y esta suciedad de las calles se prolonga hasta las diez de la mañana, por lo menos.

¿No podría hacerse este riego a otra hora, o últimamente no regar las aceras?

El jefe de Policía Urbana tiene la palabra.

Entierro de un aviador

Ayer tarde se verificó el entierro del cabo de Ingenieros Ginés Villa Olivareros, con destino en el Aerodromo de Los Alcazares, que ha fallecido de rápida enfermedad en este Hospital de Marina.

Presidieron el duelo el jefe del Aerodromo comandante Sr. Aymat, el capellán del mismo Fr. Lorenzo de Jesús, el capitán aviador Sr. Pardo con otros oficiales aviadores y dos pilotos italianos que se encuentran en dicho centro militar.

Seguían todos sus compañeros de Aerodromo que acompañaron al cadáver hasta el cementerio.

El féretro era llevado a hombros de seis cabos de la Aviación con ramos de flores y sobre él iba una hermosa corona recuerdo de sus jefes y camaradas.

Descanse en paz.

Conferencia de la tarde

(Por telégrafo)

Cumplimentando al Cardenal Primado

La Comisión Permanente de la Adoración Católica de Maestros, ha cumplimentado al Cardenal Primado, informándole del desenvolvimiento de aquella y del Colegio de Huérfanos del Magisterio.

El Cardenal elogió y reiteró su apoyo a la Institución.

Fallecimiento del Doctor Aquellada

Ha fallecido a consecuencia de una pulmonía fulminante el doctor Aquellada iniciador y sostenedor de la Sociedad de Pediatría.

Su muerte ha sido muy sentida.

De Marruecos El general Sanjurjo a Tetuán

Comunican de Melilla que con motivo de asistir el día 24 a la toma de posesión del Jalifa, marchará a Tetuán el general Sanjurjo.

Le acompañarán las autoridades jalfitanas.

Sanjurjo entrevista con Petain

Se sabe que el general Sanjurjo ha tenido una entrevista con Petain. Este le expresó la confianza que tiene de que la rebelión será pronto extinguida, creyendo que para la primavera próxima habrán acatado la autoridad del Majzén.

El cabecilla rebelde derrotado

De Melilla dicen que significados elementos, entre ellos quizás haya familiares de Abd-el-Krim consideran al cabecilla rebelde moralmente derrotado con la ocupación y dominio de su residencia habitual por las tropas españolas.

Los Ingenieros trabajan

En el sector de Axdir los inge-

MATERNIDAD
Los achaques comunes a las mujeres con frecuencia son el único obstáculo a la maternidad.
Para remediarlos, tome el **Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham** **TONICO DE LA MUJER**

nieros actúan la construcción de pistas que parten de los caminos a distintas posiciones.

También construyen dos puentes sobre el barranco entre Malmusi y Monte Palomas.

En el barranco hay un manantial de agua riquísima y abundante.

Toma de mando

Se ha incorporado a las fuerzas del Tercio que guarnecen Axdir el comandante Orgaz, que tomó el mando de la línea de vanguardia.

Regalo a un legionario

La oficialidad de Infantería de Marina ha regalado doscientas pesetas al legionario Pedro Alto, que se batió heroicamente y derramó su sangre por salvar a un soldado de dicho batallón.

La laureada a un héroe

Se instruye un expediente para la concesión de la Laureada al teniente de Ingenieros Gonzalo Herran, muerto en el combate del 23 de Septiembre.

Tropas francesas y españolas

La vanguardia de la columna francesa acampó en el zoco del Sec-Ain-Amar y efectuó un movimiento en dirección a Aiz-Zora.

Al mismo tiempo parte de las tropas españolas concentradas en Telafa Buleker marcharon al zoco el Sebti.

Champagne de honor

En Ceuta, la Comisión civil militar para legitimar la propiedad de los terrenos del campo este rior obsequió a su presidente, general Souza con un champagne de honor por su actuación al dirigir la brillante y gloriosa operación en la que se liberó Kudia-Tahar.

Extranjero Los peregrinos españoles en Roma

Comunican de Roma diciendo que el Papa recibió a 500 peregrinos de Galicia, con los obispos de Orense y Lugo y otro grupo de peregrinos catalanes con representantes de los municipios y diputaciones, presididos por el canónigo señor Montagut.

A la audiencia asistieron muchas damas y caballeros de la aristocracia.

Presentó a los peregrinos el embajador de España Marqués de Villanida.

El Pontífice pronunció un elocuentísimo discurso diciendo que del mismo modo que a través de los siglos-España fué nombre de honor y gloria, siéndolo también durante este Año Santo en que los peregrinos españoles vinieron a pedir la bendición del Padre y la piden de modo tan solemne, acompañados de la representación del episcopado, clero, y autoridades civiles.

Terminó dando su bendición a los asistentes y a toda España.

Llegada a Roma de peregrinos irlandeses

Han llegado a Roma la peregrinación nacional irlandesa, compuesta de mil personas.

Frente a ella viene el presidente del Estado libre Cosgrave, Primado de Irlanda y numerosos obispos.

Boda de una princesa

Dicen de Cabourg que se han celebrado los esponsales de la princesa Marta, hija mayor del gran duque de Rusia con el príncipe heredero Federico Carlos de Meiningen.

Falsificación de monedas

Dicen de Munich que en vista de la circulación de moneda falsa, la Casa de la Moneda dió aviso a la policía para que realizara determinadas gestiones.

En las inmediaciones de la población la policía descubrió una máquina de gran peso, destinada a la falsificación de monedas.

En el registro de la casa fueron hallados muchos billetes del Banco Alemán, falsificados.

SUCESOS

Riña en el Matadero

En el Matadero promovieron una riña los empleados Fernando Mayo Muñoz y Francisco Rives, resultando ambos con heridas leves.

Por blasfemo

El sereno de la calle del Cristo detuvo a Andrés López (a) Frances por blasfemo y amenazar a dicho vigilante.

Un escándalo

Lo promovieron y terminaron en un escándalo su hijo Manuel, Francisco Pedrero y su hija María, teniendo que intervenir el sereno de la Puerta de Murcia que los detuvo.

Las causas de la bronca, según la Carmen e hija, fué por que Pedrero les maltrató.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Compañía de zarzuela y ópera de Pedro Barreto. Esta noche: *Las 945* *Doña Francisquita* en 3 actos.